

Pressemitteilung

Ein besonderes Fan-Erlebnis bei der Raiffeisenbank im Hochtaunus eG

Einladung zur Autogrammstunde der Eintracht Frankfurt in der Zentrale der Raiffeisenbank im Hochtaunus eG

27.2.2023, Bad Homburg v. d. Höhe. Einmal den Profis der Eintracht Frankfurt ganz nah sein – diese Möglichkeit gibt es am Mittwochabend, den 1. März 2023 bei der Raiffeisenbank im Hochtaunus eG um 18:00 Uhr in der Werner-Reimers-Straße 2-4 in Bad Homburg.

Zwei Stars von Eintracht Frankfurt und Maskottchen Attila nehmen sich eine Stunde Zeit, Autogramme zu schreiben, Trikots oder andere Fanartikel zu signieren oder für ein gemeinsames Erinnerungsfoto zu posieren. Die Spannung ist groß, denn bis zuletzt ist nicht sicher, welche zwei Spieler der Eintracht zu Gast sein werden. Auch während der Wartezeit ist für die Fans gesorgt: Das Fanmobil der Eintracht Frankfurt ist vor Ort. Wir freuen uns auf große und kleine Eintracht-Fans. "Wir sind stolz auf die aktuelle Leistung unserer Eintracht und freuen uns so vielen Fans und Kunden dieses Erlebnis in unserer Zentrale in Bad Homburg zu ermöglichen!", so Achim Brunner, Vorstandsvorsitzender der Raiffeisenbank im Hochtaunus eG und selbst großer Adler-Fan.

Über die Raiffeisenbank im Hochtaunus eG

Mit ihrem OnlineOnly-Konto ist die Raiffeisenbank eine der wenigen Banken, die ein kostenfreies Onlinekonto anbieten. Das Dienstleistungs- und Produktangebot umfasst neben Giro- und Sparkonten insbesondere die persönliche Beratung von Kunden in allen Fragen rund um Finanzierungen, Geldanlagen und Versicherungen. Als einer der Pioniere des kundenorientierten Bankings bietet Meine Bank seit Langem fachlich fundierte Beratung zu attraktiven Beratungszeiten an – ganz nach Kundenwunsch persönlich, telefonisch oder digital. Über die eigene Onlinefiliale ist die Bank für alle ihre Kunden erreichbar – jeden Tag, rund um die Uhr (weitere Informationen: meinebank.de).

Abonnieren Sie unsere Social-Media-Kanäle und bleiben Sie informiert:







